

&lt;下&gt;

ベトナム戦争時代に良心的役兵拒否をされたそうです

イラクやアフガニスタンに派遣されています。指摘の通りだ。

ベトナム戦争が廃止された。今は「ボーバディ

年で徴兵され、ベトナム行き

止された。今は「ボーバディ

を命じられた。私はベトナム

・ドラフト（貧困者の徴兵制

戦争は、ベトナム人が求める

度」に取つて代わつたとい

独立戦争であり、参戦するこ

とは違法で、不道徳なことだ

と考えた。かの国の子どもの

命をはじめ、膨大な数の非戦

大を予算を費やしている。勧

誘の対象は、なかなか成果が

上がらない中流層以上の地

域ではなく、黒人や中南米系

の市民が多い貧困地区に集中

している。貧富の差といつ

くも国際法にも違反してい

る。政治指導者が決定した誤

った戦争に対して、兵士は参

加しない権利を有している。

今回の米国取材で私は、

イラク派遣に反対し、軍法会

議にかけられている陸軍中尉

29)を取材しました。処罰を

受けた。

財団が掲げる主要な目標は

三つある。地球上のすべての

人々への教育之力を入れていま

すね。

覚悟で勇気をもつてイラク戦

争に反対する少数の兵士がい

る一方で、生活のために入隊

した貧困層の多くの若者が、

兵器の廃絶、国際法などを

批判的な目養う

核時代平和財団会長

デービッド・クリーガー氏(65)

核時代平和財団会長